
 خاتمة اذاعة مدرسية عن الرسول

 خاتمة أولى

في ختام برنامجنا الإذاعي ندرك أنّ السيرة النبوية العطرة، لا تأخذ 

سيرة رجلٍ عادي، إنما هي سيرة أعظم رجل في التاريخ، وأفضل 

بشري وأعظم نبي، وإن سيرته الكريمة شاملةً على عظيم خلقه 

ه، وإن من المهم لنا أن نتعلم سيرة رسولنا الكريم، وشمائله وصفات

لأن فيها فوائد عظيمة ومنافع كبيرة، ولا يكون النفع إلا بالتأسي 

والاقتداء بسنته، ففيها سنجد النور الذي نستضيء به في ظلمات 

الحياة، وبها نجد المثل الأعلى للوصول إلى السعادة والطمأنينة في 

ى رسول الله وإلى لقاءٍ في موعدٍ آخر، الدنيا والآخرة، فصلوا عل

 .والسلام عليكم ورحمة الله

 خاتمة ثانية

عبر برنامج إذاعتنا المدرسية الذي انتهى اليوم، والذي تناولنا فيه 

صلى الله -الحديث عن أعظم خلق الله وأكرمهم وهو رسولنا الكريم 

بليغ الذي هو خير البشر، وسيرته وأحداث حياته أثناء ت -عليه وسلم

رسالة الإسلام أرضًا عظيمة للمواقف والعبر، فقد أبلغ النبي كلام الله 

وشرحه وبينّه للمسلمين من خلال سنته الكريمة  -سبحانه وتعالى-

وسيرته العطرة، التي هي مليئة بدروس عظيمة لنا جميعاً، لذلك من 

الضروري الاهتمام بدراستها فهي تجسيد لأمر الوحي العظيم، نسأل 

أن نكون قد أصبنا في إذاعتنا عبر المعلومات التي قدّمناها،  الله

 .ونسأل الله أن يجمعنا بكم في إذاعةٍ أخرى قادمة، والسلام عليكم

 ية عن المولد النبويخاتمة إذاعة مدرس



في ختام هذا المشوار الإذاعي اليومي، نكون قد علمنا أن أكثر 

صلى الله عليه -الأنبياء والرسل معجزات هو النبي الكريم محمد 

الذي كانت ولادته في يوم الإثنين في شهر ربيع الأول من  -وسلم

 عام الفيل، والذي كانت أمه آمنة بنت وهب، وقد كانت ولادته رحمة

صلى الله عليه -للناس أجمعين، ويحكى أن النور سطع عند مولده 

حتى أضاء ما بين المشرق والمغرب، وقد مات أبوه قبل  -وسلم

ولادته، وماتت أمه في صغره فعاش يتيمًا وتربى عند جده وعمّه، 

حتى بلغ أشده ونزل عليه الوحي وبعثه الله رحمةً للعالمين، وكان 

يش ذكرى ولادة أعظم خلق الله، فلنكثر من الأمر باقرأ، واليوم نع

الصلاة عليه، نسأل الله أن يرزقنا وإياكم شفاعته، وإلى لقاء في إذاعة 

 .قادمة إن شاء الله

 خاتمة إذاعة مدرسية عن رسول الله

في الختام عبر هذا اللقاء الإذاعي عن أطهر خلق الله، وهو رسولنا 

الذي كان في صغره يعمل في رعي  -صلى الله عليه وسلم-الأعظم 

الأغنام حيث نشأ يتيمًا، ثم لما كبر وشبّ اتجه للتجارة، وكان ماهرًا 

لٌ راجح وحكمةٌ بالغة، ولم صادقاً أمينًا حسن الخلق والسيرة، وله عق

يتجه قبل بعثته وفي شبابه لما كان شباب الجاهلية يتجهون إليه، بل 

نأى بنفسه عن تفاهات الحياة، وثبت على أخلاقه الصالحة، فكان ذو 

مروءة وحلمًا، وكان يعين المحتاج والمبتلي ويكرم الضيف ويحسن 

ته، فكيف به لما للجار ويصدق القول ويفي بالعهد، وذلك كله قبل بعث

بعثه الله هادياً ورسولًا للناس أجمعين، وما أحوجنا اليوم لنتخلقّ 

والذي نأمل أن تكون هذه  -عليه الصلاة والسلام-  بخلق النبي

الإذاعة المباركة قد ألهمتنا وعلمتنا الدروس والعبر والأخلاق من 



، سيرته العطرة، على أمل لقاءٍ آخر في إذاعةٍ قادمة إن شاء الله

 .والسلام عليكم

 


